

HAUS

TREPPEN

IM

GALERIE



Herzliche Einladung zur Vernissage

Dienstag, 05.03.2024
19:00 Uhr im Foyer

„MENSCH:MENSCH“

Raimund Schemmel-Brigitte Heck-Kerstin Römhild

Laudatio:
Adrian Neus

Musikalische Gestaltung:
Laura Warmuth

Eintritt frei

Ausstellung 05.03.2024 - 21.09.2024
im Kolping-Center Mainfranken



Kolping



Kerstin Römhild „Hausfrau“



Brigitte Heck „Vogeltanz“

„MENSCH:MENSCH“

Raimund Schemmels Thema ist der Mensch in all seinen Facetten. Seine Arbeiten handeln von großen und kleinen Leuten, meist figürlich als Porträtmalerei, Zeichnung, Bildhauerarbeit oder auch als abstraktes Mixed Media Objekt dargestellt. Sie werden ernst oder ironisch überspitzt gezeigt, man fragt sich, ob sie Angst haben, traurig, glücklich oder ein bißchen verrückt sind. Menschen wie Du und ich.

Brigitte Heck stellt Sorgen und Ängste von heranwachsenden Kindern und deren Eltern in der Serie „Kinderland“ dar. Die Bilder dieser zweiteiligen Serie hat die Künstlerin aus Märchentexten interpretiert.

Kerstin Römhild zeigt mit der Serie „Damen“ alltägliche Befindlichkeiten in unserer heutigen Welt und greift Themen der Umweltproblematik auf, die durch Unachtsamkeit Einzelner, sowie der Gesellschaft im Ganzen entstehen. Stellvertretend für den Menschen steht hierbei ihre Dame die auf skurrile Weise diese Befindlichkeiten und alltäglichen Probleme präsentiert.